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Requerimenton/86%)2021

Ementa: Requer informações sobre

asfalto na Alameda Itajubá, no

Joapiranga.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Gabriel Bueno (MDB), no uso de suas atribuições legais,

requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidosde informações:

1. A prefeitura tem ciência de que uma parte do asfalto da Alameda Itajubá, próximo à

Alameda Flávia, cedeu, comprometendo a circulação de veículos e possibilitando

desbarrancamentode parte da via?

2. Sesim, está no cronograma arrumar o local? Quando?

3. Se não, favor enviar equipe técnica no local para verificação e colocar a obra no

calendário.

Justificativa:

Este vereador foi procurado por moradores e trabalhadores das indústrias da referida rua

reclamando da situação em que se encontra a via e da insegurança que está sendo gerada pela

condição do asfalto. 
Vereador 
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